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　１１月４日、滑津公民館を会場に、滑津地区地域づくり委員

会主催の第２回ふれあい交流会が開催されました。交流会では

今 年 も 昔 懐 か し い 写 真 展 の ほ か、 ミ ニ ゲ ー ム コ ー ナ ー を 設 置

し、参加者全員に芋煮を振る舞って地域の交流を図りました。 

　また、同日干蒲地区でも干蒲地区地域づくり委員会主催で交流会が

行われ、白石消防署七ヶ宿出張所の高橋所長方指導のもと防火教室を

行ったあと、グラウンドゴルフ

交流会や芋煮会を行いました。

　１１月１１日には瀬見原・矢

立地区でもグラウンドゴルフ交

流大会が開催され、大人も子供

も一緒になって試合を行ったあ

と、全員で芋煮やうどんを食べ

て交流を深めました。

地域ふれあい交流会が開催されました

▲滑津地区

▲干蒲地区

▲瀬見原・矢立地区

　平成２４年１１月１日、町と東北福祉大学との

間で「地域資源を活用した地域共創に関する協定」

の調印式が役場で行われました。

　調印式に出席した東北福祉大学の渡
わ た

邉
な べ

誠
まこと

社会貢

献センター長からは、「過疎、高齢化対策に取り組

む、七ヶ宿町を拠点に人材育成と心豊かな暮らし

が出来るモデル地域づくりに町の資源を活用して

取り組むこと」が述べられました。

　東北福祉大は、今年の春から茂ヶ沢地区に山林

５７ｈａを取得、森林の管理や環境整備に着手

したほか、来年は、干蒲地区の休耕田を復活し

て米作りにも取り組む計画が進められています。 

少子高齢化や農地の荒廃に悩む本町にとって、豊かな自然環境が学生の学びの場として活かさ

れることは、地域振興や雇用拡大にも大きな期待が持たれます。

　１１月１５日、鹿児島県大島郡宇
う

検
け ん

村
そ ん

の元
も と

田
だ

村長（写真中央）が来町されました。宇検

村は鹿児島県奄美大島にある人口１，９２４

人、平均気温２１度の温暖なところです。東

北福祉大学のスポーツ合宿が宇検村で行われ

ている等のご縁があっての来町となりまし

た。南国の宇検村と雪国の本町の交流につい

て意見交換が行われました。

東北福祉大学と地域共創協定締結

鹿児島県宇検村長が来町

　１０月２７日、今年も七ヶ宿湖一周ウォーキング

が開催されました。会場となった七ヶ宿ダム公園に

は県内外から１６６名の参加者が集まり、七ヶ宿町

の秋を肌で感じながら、七ヶ宿ダム湖沿岸約１２㎞

を歩きました。また、ゴールしたあとは美味しいキ

ノコ汁のサービスや源流米の販売、そば殻枕の販売

などが行われました。

　１１月１５日、町内各所に不法投棄されたゴミの

回収作業が行われ、小さな生活ごみから家電製品、

タイヤや鉄くずなど様々な種類のゴミが回収されま

した。作業は七ヶ宿ダム管理所、大河原土木事務所、

仙南保健所、ＮＰＯ法人水守の郷・七ヶ宿、仙台森

林管理署、関・湯原両駐在所など多くの方々にご協

力いただきました。

七ヶ宿湖一周ウォーキング２０１２

町内の不法投棄物を回収しました

▲渡邉社会貢献センター長（左）と梅津町長

資源ごみも新しい袋になっています

△

お問い合わせ　保健福祉課（☎３７－２１１４　担当：小川、須井、高橋）

家庭ごみ
有 料 化

No.１０
　１１月からごみ袋が完全移行されました。

　取っ手のある袋でなければ収集されません。

　特に資源ごみが誤って出されているようですのでご注意ください。
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容器包装プラスチック
汚れたままののものが見られます

チューブのものは半分に切ると洗いやすくなります

その他のプラスチック 　　マーク以外のプラスチック製素材の日用雑貨品等

缶 カセットボンベやスプレー缶は、使いきり穴をあけて下さい

ペットボトル キャップとラベルは容器包装プラスチックへ

ビン 無色透明、茶色、その他の色は分別願います
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